

365 renungan

## Kepastian Kebersamaan Sekarang Juga

1 Tesalonika 5:1-11

Karena Allah tidak menetapkan kita untuk ditimpa murka, tetapi untuk beroleh keselamatan oleh Yesus Kristus, Tuhan kita, yang sudah mati untuk kita, supaya entah kita berjaga-jaga, entah kita tidur, kita hidup bersama-sama dengan Dia.

- 1 Tesalonika 5:9-10

Kita tahu kepastian keselamatan ada di dalam Tuhan Yesus, tetapi kepastian itu bukan hanya kepastian keselamatan nanti yang akan dirasakan, tetapi kepastian sekarang juga. Ayat 10 mengatakan, "supaya, entah kita berjaga-jaga, entah kita tidur, kita hidup bersama-sama dengan Dia." Kata "berjaga-jaga" bisa disamakan dengan hidup, sedangkan kata "tidur" disamakan dengan kematian. Jadi, di dalam dua keadaan yang kita pasti jalani, waktu terjaga (hidup), waktu tidur (kematian), kita hidup bersama-sama dengan Tuhan. Kata "bersama-sama" bisa juga berarti di waktu yang sama, saat ini dan kapan pun, Tuhan selalu bersama-sama dengan kita.

Karya Kristus menghubungkan kembali relasi kita dengan Tuhan yang tadinya terpisah tanpa bisa diseberangi, sekarang tersambung dan tidak ada yang bisa memisahkan. Seringkali muncul pemikiran keliru, bahwa kita akan bersama-sama dengan Allah waktu di surga saja. Namun, Rasul Paulus mengingatkan bahwa di kehidupan sekarang ini pun kita ada bersama-sama dengan Allah. Hidup memang kadang terasa sulit, menakutkan karena tidak tentu, bisa juga menyakitkan, tetapi di dalam semua itu, di waktu ini, sekarang juga, kita hidup bersama-sama dengan Dia. Ini kepastian yang tidak tergantikan, yang sangat menghibur. Satu bagian firman Tuhan yang menguatkan, "Apabila engkau menyeberang melalui air, Aku akan menyertai engkau, atau melalui sungai-sungai, engkau tidak akan dihanyutkan; apabila engkau berjalan melalui api, engkau tidak akan dihanguskan, dan nyala api tidak akan membakar engkau. Sebab Akulah TUHAN, Allahmu, Yang Mahakudus, Allah Israel, Juruselamatmu." (Yes. 43:2-3).

Janji Tuhan bagi setiap orang percaya adalah Dia akan selalu berjalan bersama dengan kita. Banyak orang di masa yang tidak pasti ini merasa dirinya berjalan sendirian, tidak ada yang memedulikannya. Kiranya mereka dapat mendengar bahwa ada kepastian kebersamaan dengan Tuhan bagi yang percaya kepada-Nya, kebersamaan sekarang juga. Perjalanan hidup yang penuh ketidakpastian pasti bisa dijalani dengan pasti karena ada Tuhan yang selalu menemani perjalanan tersebut.

Refleksi Diri:

- Mengapa orang Kristen memiliki kepastian kebersamaan di dalam Tuhan Yesus?

- Bagaimana kebenaran Tuhan Yesus selalu bersama-sama dapat menguatkan dan menghiburkan Anda?